



Faire de la cité capitale régionale du sud une ville moderne et résiliente au vue du nombre sans cesse croissant d'habitants et de son potentiel ne saurait se passer sans feux de signalisation pour rendre fluide le trafic interurbain dans la ville du commerce équitable.

Fini donc les énormes bouchons et les accidents de de la circulation au " *Carrefour An 2020* " d'Ebolowa. Après des semaines des travaux et plusieurs jours d'essais, le Dr Daniel Edjo'o, le maire de la ville est venu procéder ce 29 juillet 2021 à la mise en opération des feux de signalisation lumineux. Un service qu'assurait jusqu'ici la police aux heures de pointe ou lors des grands rassemblements.

Après que ce carrefour de tous les dangers fût le théâtre de nombreux accidents de la circulation ayant arraché plusieurs vies humaines, les citoyens de la cité qui payent régulièrement les impôts et participent au quotidien à son embellissement et son rayonnement saluent l'arrivée des nouveaux feux de signalisation lumineux qui rappellent le lointain souvenir du Comice Agropastorale d'Ebolowa de 2011.

Ebolowa la ville du commerce équitable il faut le souligner est une importante plaque tournante dans la sous-région mais elle manque encore cruellement d'infrastructures. Je veux parler d'un système efficace d'adduction d'eau, d'urbanisation ou des toilettes publiques. Le transport

interurbain est dominé par le secteur des moto-taxis qui empruntent souvent dans leurs courses l'axe central du " *Carrefour An 2000* " qui dessert plusieurs quartiers de la ville. Il fallait penser à mettre à cet endroit devenu " *accidentogène* " des feux de signalisation lumineux pour filtrer et gérer le trafic routier souvent intense à certaines heures de la journée.

Selon le maire de la ville le Dr Daniel Edjo'o : " ***L'objectif de cette mise en opération des feux de signalisation lumineux dans la ville d'Ebolowa, c'est d'embellir d'avantage notre ville parce que nous sommes dans cette dynamique-là. De deux, de renforcer la sécurité des usagers de la route*** ". Reste l'épineux problème de la maintenance et le respect du timing pour perpétuer le système dans son ensemble. A ce propos le 1er magistrat de la ville déclare : " ***Nous avons un service de maintenance au sein de la Communauté Urbaine d'Ebolowa et puis il y'a des prestataires qui sont mis à notre disposition pour que la ville ait ces équipements en continuité*** ".
